

Xaver Finkenzeller  
Fraktionssprecher

**Waschbecken in den Klassenzimmern des neuen  
Wilhelm-Hausenstein-Gymnasiums**

Telefon: 0171/1427929  
xaver.finkenzeller@googlemail.com

München, 15.07.2020

**Antrag:**

Das Referat für Bildung und Sport (RBS-ZIM) wird aufgefordert, schnellstmöglich die Pläne für den Neubau des Wilhelm-Hausenstein-Gymnasiums zu ändern und plant wieder den Einbau von Waschbecken in den einzelnen Klassenzimmern einzuplanen.

**Begründung:**

Die Verlangsamung der Infektionsraten bei der Corona-Pandemie konnte in Deutschland erfolgreich erreicht werden. Dies bedeutet aber, dass uns diese Erkrankung mit hoher Wahrscheinlichkeit noch lange begleiten wird. Schon einfache Hygienemaßnahmen, wie regelmäßiges Händewaschen, können helfen die weitere Verbreitung des Virus einzudämmen. Dies sollte auch außerhalb der Pandemie gelten und den Schülerinnen und Schülern vermittelt werden.

In den Plänen des Wilhelm-Hausenstein-Gymnasiums finden sich keine Waschbecken in den einzelnen Unterrichtsräumen. Waschbecken in den Klassenzimmern sind aber auch bei einem kreidelosen Arbeiten aus verschiedenen Gründen ein notwendiger und sinnvoller Bestandteil eines Schulgebäudes.

Xaver Finkenzeller  
Fraktionssprecher

Florian Ring  
Mitglied des Bezirksausschusses